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「第 15回ねりまシエアセミナー」

『楡の会』誕生 :

第15回ねりまシエアセミナーは「シエアライ

フの第一歩は仲間づくりから始めよう」の呼び

かけのもと、予定通り3月 9日 022日の2日

制で練馬区役所で開催され、なごやかな雰囲気

の内に終了しました。外部講師の講演には関心

を持って聞き入り、グループトークでは笑い声

があがる等、熱意ある参加風景でした。参加者

総数は33名と例年より少なめでしたが、2日

ロセミナー後の交流1会には23名が参瀬:して、

OB及び参加者同士との対話を楽しみました

交流会では参加者から飛入りのハーモニカ演奏

があり、「トリトンねりま」の本田さんの指導に

よる全員参加のゲームに沸いたり、盛り上がっ

た締めくくりでした。

セミナー終了後は NSNで用意した新同期

会発足のための打ち合わせが 4月 6日・ 12
日に持たれました。さらに5月 18日に設立総

会を開催し、平成 20年の発足にちなんで会の

名称は「楡の会」に決まりました。多くの女性か

ら活発な意見・希望が出されていたこともあり、

これから大いに発展することでしょうJ新会員

は定例会・同好会を通じて親睦を図ると共に、

会のホームページを立上げるという意欲満々の

計画を持つています。   (虹 の会・丸山)

会 名 楡の会 (にれのかい)

代表者 斉藤 至廣

人員数 約25名

発足日 平成20年 5月 18日 (日 )

これからのセミナーのあり方を求めて

臨時・シエアセミナー企画委員会開催

最近の応募者の減少傾向や会場確保難

等を考慮し、従来方式の見直しを含め「セ

ミナーの基本的あり方」を検討するため、

臨時の委員会を設け、討議がはじまった。

連絡会議から指名を受けたメンバーは、事

務局も含めて、総員 14名。5月 12日の第

1国会議では12名が集まった。

開催時期は会場確保の困難さや、寒さな

どの負荷のない他の季節がよいか。集客力

の期待できるPR方法はいかに。新生の会

にイ■きすぎではないのか。そもそもセミナ

ーの狙いは時代の変化に合わせて見直す
べきではないのか。等々、さまざまな議論

が出ています。会議は今後数回を重ねて

結論をめざしています。

第 6回サマーフェスティパル

会場・日程決まる

開催日 平成
"年

8月 10日 (日 )

時 間 1鎖Ю～16:帥

会 場 練馬区役所地下 多目的会議室

プログ熟 検討中

ちらし 6月 NSN達断各会て電諄市

参加申込 7/25(■∋各会窓口まで
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睦会探訪記

会の運営Iよオープン主義で、あくまで自然体でいく
に  ′

「当会にサークルなどはありません。」と、こと

もなげに事務局の横出さんは答える。1時期を得

、た講演会をはじめ、シーズン毎のゴルアの会、

バス旅行なニ オープン参加形式の数多くのイ

ベントを企画展開しているのは、会員の自発的

な協力によつて実施しているとのこと。役:員会

でテーマがあがると、例会で担当:分担はスムー

ズに決まる。候補が出なけ口1灘津名することも

あった。多土済 、々人材豊1富な証拠だろうか。

会員ひとリー人の参画意識が高いと感じた。

●  ●  ●

'睦会は平成11年1継 した。現在の会員数

は32名だ力ヽ スタート時とさほど変わらない。

女性は8名ほど。中に3組の夫婦が含まれる。

と喧 な 製諄諸がないわけではなし、最少

人員26人にまで落ちたことがあった。新人勧

誘は組織でるみでは行なわず、会員個人の働き

かけが多い。何人かの名前が上がったが、もつ

とも多く勧誘してくるのは現会長の渋井氏。

いわく「会の話をして、ご本人が入りたいと

いうまで待つ。ご協力いただけるなら、一緒に

やりませんか、というスタンスでお誘いしてい

る。」去るものは追わず、くるものは拒まず。こ

の考え方は、会の運営にも色濃く厠映されてい

る。新たに加わつた会員には、何回かの例会で

なじんだところで、何か一言でも意見をもらえ

るよう水を向ける。その意見を否定するのでな

く、可能な限り尊重しようと配慮する。毎回の

例.会ま サンライフ練馬の会議室で開くが、前

が軽食コーナーとなっており、2次会場として

切つても切れない際 にある。
● 0 ●

「もともと人数が少ないので、何をやるにも頭

数 (あたまかず)が欲しい。当会のイベントが

すべてオープン主義を掲げているのはそのせい

でもあるんです。」と横山さんは語る。シニアセ

ミナーのテキストでも紹介欄に 【当会の行事

や偶会は公開を原則にしている】 とある。
● 0 0

サークル活動というと、写真部が先ず思い当

たるが、部の体裁はとらず、名称も「写真の集

い」だ。当初:調曲会(研1輔配がほとんどだったが、

外部の参加が増えて睦会のメンバーが今は数え

るほどになっている。「・・ 。でも支援ば睦会の

会員がいる限り続けていく。」と渋井氏は強調し

ている。2つあるボーリングにしても、睦会の

会員が多いが、こちらはあくまで個人有志の愛

好会といったところ。初期のころには、食事会

というのがあった。懐の豊かな方がいて、池袋

のメトロポリタンなどでご1援助いただいたりし

て、みんなで盛り上がってきた。ゴルフの会も

睦会主催ながら他会からの参加が多く、現在も

年6回のペースで楽しんでいる。
●  ●  ●

初代の大和会長は不幸にして数ケ月で病気療

養となり、2代目の吉野会長は一昨年秋に勇退

するまで会をまとめた。史跡めぐりなよ 下見

を欠かさず行ない、みんなで山歩きを楽しんだ。

後ろを歩いていても、気がつくといつもトップ

にいたという健脚ぶりと、自己を滅して周囲に

尽くす穏やかな性格で印象を残している。3代

目の渋井会長のもと、事務局はじめ会員の協力

体制を整えた今、NSNの「生きがい作りと相間

づくり」をベースに、来年10周年となる節目を

どう迎えるか。 「皆さんが自分自身の充実感

を自:発的にいかに求めていくか、気負わず、自

然体で臨みたい (渋井会長)」  とのこと。

冒頭に触れた多士済々では パソコンのバテ

ラン、ハイキングの愛好家、緑化推進員、郷土

史研究家、落語研究家、学校安心・安全パトロー

ル隊員、健康麻雀、各種ボランティアなど
`駄
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今回もあり

ELF熊 谷 1光恭

<嘘つき大会がありました。優勝は、〔私は

嘘をついたことがない]というものでした。>
この言葉は昨年の秋、山形市内の明善寺を訪ね

たとき、山門の掲示板に書かれていたものです。

住職のS師は50年来の友人です。20年間、

私と同じ商社に勤務し、海外経験もありました

が、実家のお寺を継ぎました。師は30年前に

会社を辞めて住職になってから毎月、いい言葉、

いい話を書いてきたと言います。でも300回
を超えると、さすがに種がなくなってきます。

3年前からはペースを落とし、2ヶ月にひとつ

にしました。それにしても、長年よく続けてこ

られたものです。

<きれいな花が咲きました。見えない根っ子

のお蔭です。>

これがこの5月 、掲げられています|。 30年前、

初めて書いた言葉を聞きました。いつもこうい

う気持ちでいたいと思います。

<今日もあり あなた こなたのお蔭にて>

3月 27日 (本)ねりまシニアネットワーク

チャリティ・クリーンウォーク大盛況 !

週間天気予報では雨、どうなるかと心配しま

したが、当日は嘘のように陽がさしてきて沢山

の方が参加してくれました。NSNのゼッケン

を付け、火バサミを持ち、みんな元気にスター

ト。初めてなのに戸惑うことなく和気あいあい、

ゴミを拾いながら、コースを進んで海・きました。

中村橋コースではJCOMの可愛い取材担当が

ついてきて、途中、小学生が飛び入り参加のゴ

ミ拾いと嬉しいハップニングもあり、その場面

を放映してくれました。

クリーンウォーク参加者は、97名 (大泉9

名、石神井38名、中村橋 35名、光が丘待機

15名 )、 ゴミは、14袋 (可燃 5、 不燃 4、 資

源 4、 プラ1)の成果でした。

チャリティも149名の参加で9万円を「葉っ

C'′ 基ヽ金」|こ寄付することが出来ました。

光が丘のイベントは、快晴で、サクラも満開、

区役所 。公園緑地課の浅井課長にお出まし頂き

基金の贈呈メこ・いきいき体操と福引で盛り上が

って、大盛況のうちに幕を開じました。

大勢の皆さんにご協力を頂き大成功を収める

ことが出来、ここに感謝申し上げます。来年も

同時期に企画したいと考えていますので、沢山

の会員の参加をお待ちしています。

(人展会・三谷)

■
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平成20年度ねりまシニアネットヮーク構成団体 会長(代鋤 名簿
今年度の会長 (代表)についてお知らせします。以下に直近の名簿を掲載いたします。
ゴジックは新たに交代・入会された方々です。

ねりまシニアタラブ  山本雄一

シエアピアギ 玄暉会 窪 和雄

燦 会々    岩立豊勝

よんき会    桑原義和

五友会    芝崎廟餞

睦会     渋井良郎

菜 会々    金康勇ニ

ハ展会    三谷昌史
メロウ。メイツすばる ll麟
いちごの会  庄村勝男

ELF(エルフ)

トリトンねりま

ひとみ会

蠅の会

楡の会

亀井信行

土井則夫

角地徳久

佐藤英雄

斉藤至慶



オープン参加行事のご案内

★ 中央防波堤 (中防)埋立て処分場
見学ツアー條京都駒纏縮公社主催)

7/23(水)9:帥竹芝小塾船ターミナル集合

解散 16;30頃 東京テレポー ト駅

新東京丸(195ト ン、定員∞名)乗船、中坊見学、
ゴミの排出抑制、資源の有効利用の大切さを理解

するための普及事業に参カロ(参加費無料)

トリトンねりま 土居 5927-3281    ″

★睦会オープンゴルフの会
親睦ゴルフです・皆様一緒にどうぞ !

7/29(火)さ くらイン9:22

ノーザンcc錦が原ゴルフ場

睦会 横山 絆

“

-31"
★シニア男性料理塾 (前号既報)

6/8(日 )、 15(日 ) (三二日常」)

石神井公園区民交流センター

参加費 2000円+材料費(900円 /一日)

ねりまシニアクラブ山本 3995-2217

※ シエア男性初′己ド者向け「講義と鉄鐘む

●毎月開催の行事です。詳細は
下記窓口に間:合せください。

・コミュニケーション・マジック
6/D(村 Ю:(D規 :00

編隷
.ラ

ンティアセンター

ELF内藤  6760-2815

・

“

轟 リーベの会(愛唱歌を楽しむ会)

6/4、、18(総会含む)練馬公民館

7/2音楽喫茶アカシアα霧睦会兼ねる)

16練馬公民館

すばる 佐藤 3"7-17釘
・八展会囲碁クラブ例会

6′/29(日 )、 7/′21(月・祭 日)

12:30ハV17100

人展会 関野 5998-91田8
0いちごの会ハーモニカサークル

毎月第 3水曜日18:30よ り

いちごの会 庄村 5936-∞ 58

・正しい近代日本史を共有する
懇談会

毎月第2土曜日16:"～18:帥

谷原出張所会議室

ELF頼永 3904-45“

①
②
③
④
佃
①
②

NSN定例連絡会 協議メモ
(毎月第4土曜日開催、構成 14団体代表、
「ネットワークの運営について」協議する)

▼厖0年 4月 26日 (土)PM l:30～ 4:30
協議事項

チャリティ・クリーンウォーク(報告)

第 15回シエアセミナー(報告)

「NSNホームページ」研究会
会報 6月 号編集企画
SN総会)

平成 19年度活動報告および会計報告
平成 20年度活動計画、予算、役員

務察:ダ認

●歳を取るごとに時間の経過が早まるように

感じます。今やるべきことは、今のうちにや

らないと、と気があせるばかり。この4月 号

から同期会紹介シリーズをあらためて見直す

ことにしました。これまでの自己紹介型から

取材型への変身です。各会の動向に学ぶこと

はお互いに切磋琢磨できるはずです。

●今年のシニアセミナーも無事終了し、第 15

回目の同期会・楡の会がスタートしました。

時代の変化が早まる中、何か自分も一緒に若

返るような気分が・・・。これからどんな新

風が吹き込まれるか楽しみです。

●今号のグスト編集委員は、人展会の三谷会

長です。真摯に会議に出席され、さまざまな

ご意見をいただきました。

●虹の会の丸山敏雄さんが編集委員に新メン

バーとして加わりました。これまでシニアセ

ミナーの事務局的役割をはたし、会報作りに

これからの活躍をお願いしました。

●総会報告、決算、予算の資料で増頁、今号

は普段の倍の8買です。       (庄 )

t

<問合せ・連絡先 03-5986-∞腱> 編集責任者/庄村 勝男 (いちごの会)

NSN事務局 &編集委員/伊知地哲男 (ねりまシニアクラプ)中 村元功 備議会)西 浦澄恵 (ELF)メ L直憩雄 (虹の分


